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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Notfallversorgung in den Bielefelder Krankenhäusern 
 
 
Text der Anfrage 
 
Wie stellt sich aus Sicht der Verwaltung die Notfallversorgung in Bielefeld 
dar? 
 
Dabei bitten wir um Darstellung der durchschnittlichen Wartezeit nach 
Wochentagen und Wochenenden sowie Tag und Nacht. 
 
1. Zusatzfrage: 
   Werden Patientinnen und Patienten abgewiesen und aus welchen Gründen? 
 
2. Zusatzfrage: 
   Bestehen in der medizinischen Versorgung von hilflosen/betrunkenen Personen  
   Problemlagen? 
 
Begründung: 
Den Medien war in den Sommerferien zu entnehmen, dass in den USA durch die 
Veröffentlichung von Videos von Überwachungskameras bekannt geworden ist, dass 
es dort in mindestens zwei Fällen in Notaufnahmen von Kliniken zu extremen 
Wartezeiten mit Todesfolge gekommen ist. In der Bielefelder Bevölkerung 
kursieren hartnäckig Berichte über Vorfälle in Bielefelder Notaufnahmen, die 
ähnlich dramatisch klingen. Da wir in Bielefeld von einer funktionierenden 
Notfallversorgung der Bevölkerung ausgehen, wollen wir diesen Gerüchten den 
Boden entziehen. 
 
Gez. Günter Garbrecht 
I.A. 
Hans Hamann 
 
 


